



LE JOURNAL des Sabotiers



2023, AU REVOIR
ET BONJOUR 2024



TRAVAUX

UN PASSAGE SANS EMBUCHE

Avant de reprendre le chemin de l'école, le chemin latéral à l'école des Petits Sabots, menant à la salle des fêtes, s'est vu être restauré durant les vacances d'été. C'est l'entreprise JOACHIM qui a été missionnée pour réaliser les travaux en collaboration avec l'équipe communale.



Chers habitants d'Obies,

Nous voici déjà à mi-chemin de ce mandat dont le démarrage fut assez atypique. Le contexte sanitaire et géopolitique international, le défi climatique, le retour de l'inflation, la flambée des énergies et les tensions sociales que traversent notre pays me renforcent à la fois dans mes valeurs et dans mes objectifs.

Plus que jamais, nous avons besoin de cohésion sociale et républicaine, d'universalisme, d'esprit civique et de respect de l'autorité sous toutes ses formes. Jamais autant de maires n'ont démissionné de leurs fonctions que ces dernières années. Gérer une commune en faisant face aux injonctions contradictoires, à la complexification des procédures et la raréfaction des moyens, aux intérêts particuliers qui ne se soucient guère de l'intérêt général, à l'individualisme virant parfois au manque de respect des biens et des personnes, exige de la résistance et un engagement de chaque instant, sans perdre sa boussole, pour mener à bien les projets nécessaires.

La commune d'Obies s'efforce d'aller de l'avant. Votre maire et votre équipe municipale sont au travail pour moderniser et rénover vos équipements, améliorer votre cadre de vie, faire progresser le vivre-ensemble. Merci une fois encore aux bénévoles et aux conseillers municipaux qui organisent et participent aux diverses animations communales.

Nos échanges directs et un dialogue régulier sont précieux pour ajuster l'action publique. N'hésitez pas à solliciter vos élus en mairie autant que de besoin.

Bonne lecture et bonne année à toutes et tous

Avec mon dévouement,

Le Maire, Jean-Louis Baudez

LE CIMETIÈRE RÉAMÉNAGÉ

Afin de faciliter l'accès au cimetière, des aménagements ont été effectués au niveau de l'entrée principale : la suppression des escaliers et la réalisation d'une pente douce reprenant l'entrée et le passage latéral.

Ces travaux ont été réalisés en régie par Ludovic (cantonnier du village), Jean-Jacques et Jean-Marie. Merci à eux. Nous remercions également Didier, Pascal, et toutes les personnes œuvrant pour l'entretien de notre cimetière.



UNE BEAUTÉ POUR LA SALLE DU CONSEIL

La salle du conseil s'est refaite une beauté. En effet, les peintures ont été changées pour procurer une ambiance plus chaleureuse, les éclairages ont été remplacés. Et très prochainement la pose de voiles va venir améliorer l'acoustique de cette salle.



En 2022, nous avons organisé 2 réunions publiques pour parler des aménagements possibles à réaliser concernant les excès de vitesse dans la rue des Bailles et la rue du Tréchon. Presque 2 ans sont passés, il est donc temps de faire le bilan de ceux-ci et de discuter sur le passage ou non à la seconde phase afin de diminuer la vitesse des automobilistes dans ces rues.

Réunion publique pour la rue des Bailles et la rue du Tréchon : premier trimestre 2024

AGENDA

Samedi 9 mars : Vide Dressing vêtements adultes

Samedi 20 mars : Opération Nettoyons la Nature

Samedi 30 mars : Repas dansant de l'Association Gym Relax

Lundi 1er avril : Chasse aux oeufs de Pâques

NOS ÉVÉNEMENTS



DES SENSATIONS DU SUD

Ils étaient nombreux à avoir répondu au rendez-vous du samedi 3 juin pour le tournoi de pétanque organisé par l'association La Bécasse (association de chasse d'Obies). Une première édition où 52 participants soit 26 équipes, se sont battus en doublette sur l'esplanade de la salle des fêtes dès 15h. Les spectateurs étaient également présents pour profiter du soleil de juin.

DES COUREURS DÉTERMINÉS

Le samedi 1er juillet, le club Courir à Obies a organisé comme chaque année, la course des Sabotiers.

Une épreuve incontournable pour les amateurs de course à pied.

Sur la ligne de départ, environ 300 coureurs se sont élancés sur le parcours de 12 kms. La pluie tombée la veille avait compliqué légèrement le parcours.

Durant l'après course, tout le monde avait le sourire aux lèvres : restauration, buvette, démonstration de danse du club Fire Dance d'Obies et animations musicales ont été au rendez-vous pour finir la journée en beauté.



UN WEEK-END DE FOLIE

Une fois encore la Fête du Cochon organisée par l'Association Kermesse d'Obies a été une grande réussite !

C'est sous un beau soleil que les 2 jours de fête se sont formidablement bien déroulés. Le samedi, les jeux inter-quartiers et les jeux traditionnels ont ravi les petits et les grands, le repas traditionnel "cochon-frites" a été servi (le cochon a même été victime de son succès). La soirée a été animée par Michel et le groupe Gipsy Family. Pour clôturer cette première journée, un magnifique feu d'artifice a été tiré.

Le dimanche midi, c'était le grand repas animé par le concours de la meilleure terrine et le concours du Cri du cochon. De plus, le groupe Festinotes a mis le feu dans la salle pour les 300 convives.



UNE PREMIÈRE ÉDITION RÉUSSIE

C'était une première pour le Forum des Associations qui a lieu le 9 septembre. Une nouveauté qui a été très appréciée par les visiteurs et les associations participantes.

A.S Obies (Club de Football) avait concocté un atelier découverte pour les jeunes sur le stade municipal, Fire Dance et Gym Relax ont fait une démonstration de danse, et chaque association a tenu son stand afin de faire découvrir aux visiteurs ce que chacune propose durant l'année.



UN PREMIER TOURNOI ENSOLEILLÉ

Le soleil était bien présent, et vous étiez nombreux à avoir répondu présents au rendez-vous !

Le samedi 23 septembre avait lieu le tournoi de pétanque organisé par l'association A.S Obies (club de football). Une première édition où 39 équipes (78 participants) se sont affrontées en doublette sur l'esplanade de la salle des fêtes à partir de 14h. Un après-midi convivial et chaleureux où tout le monde avait le sourire, les joueurs comme les spectateurs venus en nombre profiter de la douce chaleur du soleil.



UN MOMENT SUSPENDU

En partenariat avec la Communauté de Communes du Pays de Mormal, la commune d'Obies a offert un spectacle gratuit le 6 octobre dernier à la salle polyvalente.

C'est la compagnie Chamane qui a présenté sa pièce de théâtre « le Bureau des légendes ». Dans une ambiance de rêves parsemée d'étoiles, les spectateurs ont passé un très bon moment de rires. Un moment de culture dans notre village pour une très belle représentation.

Vivement l'an prochain.

DES RUES HANTÉES POUR HALLOWEEN

Le public est venu nombreux, ce samedi 30 octobre, pour participer à la traditionnelle marche nocturne d'Halloween organisée par l'association de Chasse La Bécasse. Cet événement est maintenant devenu un rendez-vous attendu qui remporte toujours autant de succès. Malgré les conditions météorologiques, 131 marcheurs sont venus participer à l'événement et déguster au chaud, de bonnes soupes faites maison.



DES BONBONS OU UN SORT ?

Le dimanche 29 octobre, les enfants se sont réunis pour partir à la conquête des rues du village afin de réclamer des bonbons accompagnés de Flash et Noisette, poneys porteurs de friandises. La récolte fut folle et chaque petit monstre a pu repartir avec des sacs remplis à ras bord.

Nous tenons à remercier Sabrina des Écuries Sylvain Frère Poney Club de l'Honel, pour cette prise d'initiative qui a grandement plu aux petits et grands obitains.



UNE COURSE QUI A DU CRAN



215 participants de tout âge ont pris le départ de la deuxième édition de la course cycliste organisée par le village et le Vélo Club Bavaisien (épreuves Ufole).

Les cyclistes prenaient le départ à la mairie direction la rue Jean Lecomte, remontaient vers la belle pensée, déviaient vers la rue Guillaume direction Mecquignies; arrivés en bas, ils tournaient à droite pour revenir vers le stade municipal afin de franchir la ligne d'arrivée à la mairie.

Avec la participation du soleil, les spectateurs ont pu apprécier la course comme il se devait.





LA CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE

Le Conseil Municipal ainsi que les habitants du village se sont rassemblés pour la cérémonie de commémoration du 11 novembre devant le monument aux morts.

Dépôt de gerbes, une minute de silence, lecture de discours et chants des enfants ont permis de prendre un temps pour se souvenir du passé. Un hommage a également été rendu aux soldats et anciens combattants qui reposent dans notre cimetière.

DE VIVES COULEURS DANS NOTRE VILLAGE

Le samedi 11 novembre, les gagnants du concours des pots fleuris ont été récompensés. L'organisation du concours des pots fleuris a pour objectif de remercier les obitains participant activement à l'embellissement de notre commune.

Toutes nos félicitations aux gagnants de cette année et merci également à tous les habitants ayant un pot devant chez eux, pour l'investissement à fleurir notre village durant toute l'année.



DES CADEAUX AVANT L'HEURE

Le samedi 18 novembre 2023, le village a organisé la Bourse aux Jouets avant les fêtes. Livres, peluches, poupées, trottinettes, puzzles, ... ont trouvé acquéreur pour le bonheur des petits et des grands enfants. Nous remercions tous les exposants et les visiteurs d'avoir participé à cette belle demie-journée.



A l'issue de la Bourse aux Jouets, les exposants ont pu faire dons des jouets qu'ils ne souhaitaient pas ramener chez eux.

Les jouets ont été donnés à la Croix Rouge et aux Blouses Roses de Maubeuge via l'intermédiaire de l'Agence Century 21 de Maubeuge. Les objets de puériculture ont été déposés à la Maison Nord Solidarités d'Aulnoye-Aymeries.

Grâce à eux, des enfants auront le sourire lors des fêtes de fin d'année. Merci



DES ANIMATIONS TÉLÉTHON RÉUSSIES

Nous tenions à remercier toutes les personnes ayant participé aux animations organisées en faveur du Téléthon. Cette année, un chèque de 4200 € a été remis à l'AFM Téléthon pour les 4 communes d'Amfroipret, Bermeries, Mecquignies et Obies.

Le samedi 2 décembre, les festivités ont démarré à Mecquignies avec le repas dansant qui a réuni 140 convives dans une ambiance chaleureuse.

Le lendemain, le rendez-vous a été donné à Bermeries pour une marche de 6 kms dans la campagne. Bravo aux marcheurs qui ont bravé le froid et la neige. A leur arrivée, une bonne soupe chaude les attendait.

Vendredi 8 décembre, les enfants de l'école ont couru 8300m en relais. En effet, les écoliers ont été parrainés par leurs proches où 1€ = 100m.

Et pour finir, le village d'Obies a proposé un parcours sportif à la salle des fêtes avec la chorale d'Obies qui a proposé de bonnes petites choses à manger.



UN GOÛTER REMPLI DE JOIE

Des rires, des sourires, de la musique et des gourmandises: il y avait bien tout cela lors du Goûter des Aînés organisé par le Club Ambiance & Détente d'Obies et la municipalité.

Un après-midi chaleureux où le Père Noël est même venu faire un petit coucou afin d'offrir un petit présent à chacun des adhérents.

Un moment convivial et musical pour fêter la fin de l'année comme il se doit.



DES PRÉSENTS POUR NOS AÎNÉS

Comme chaque année, le CCAS d'Obies s'est activé pour préparer les colis de Noël pour les aînés du village. La livraison aux domiciles des aînés s'est effectuée le mercredi 20 décembre au matin par les membres du CCAS et quelques bénévoles. Les colis sont offerts par le CCAS avec le soutien de la municipalité, aux personnes âgées de plus de 65 ans. Un grand merci pour votre accueil très chaleureux.





LA VIE DE L'ÉCOLE

LA SOUPE DE POTIRON



Avec un gros potiron qui leur a été offert, les enfants de Maternelle ont pu s'atteler à la préparation d'une bonne soupe.

Aidés par les adultes, les enfants ont retiré les graines et coupé les morceaux de potiron en petits cubes pour pouvoir les mixer. Les enfants se sont régelés le lendemain en rajoutant un peu de crème épaisse.

Cette soupe était délicieuse !

À LA DÉCOUVERTE DU VERGER

Ce mardi 3 Octobre 2023, les enfants de Maternelle sont redescendus au Jardin de l'école après 3 ans d'impossibilité pour cause de COVID.

Ils ont pu (re)découvrir le potager (qui sera remis en état au printemps prochain), le carport qui sert d'abri, le récupérateur d'eau, le bac à compost et le gîte à insectes. Ils ont pu aussi se promener dans le verger et ramasser des pommes et des poires qui ont été dégustées en classe.

UN APRÈS-MIDI SPECTACLE

Le 17 octobre 2023 durant l'après-midi, le duo PARISSE METISSE est venu nous présenter un spectacle musical offert par la CCPM dans la salle des fêtes du village.

Dès 14 h, le concert autour de Stevenson a débuté pour la classe de Mme FONTAINE. Il a été suivi par un concert sur les musiques du monde pour les écoliers de Mme HENRY et Mme FAUCHART.



Le concert s'est terminé avec les Maternelles de Mme SERVOIN avec un concert découverte et interactif où les 2 artistes ont joué de différents instruments venant de divers pays du monde.

Ce fut un après-midi très apprécié par les enfants et les enseignantes.



LES FESTIVITÉS DE NOËL

Pour fêter la fin de l'année, les écoliers, l'équipe éducative et le comité des Parents d'Élèves ont organisé le traditionnel Marché de Noël. Au programme : vente de réalisations des enfants, ateliers manuels, stand maquillage, stand de gourmandises et buvette, même le traditionnel vin chaud et le pain choucroute étaient de la partie. Le Père Noël était également présent pour une petite séance photo.

Le goûter de Noël quant à lui a eu lieu le dernier jour avant les vacances. Un moment fort apprécié des enfants, qui ont reçu un bon goûter et des cadeaux distribués par le Père Noël.



DEPART EN RETRAITE MME HENRY

Au revoir stylo rouge, tableau noir, récitation de poésie, exercices d'écriture et calculs d'additions .

Bonjour repos, aventures, découvertes et soleil.

En effet, vous l'aurez compris, Mme Henry, directrice de l'école d'Obies depuis plusieurs années, nous quittera le 2 janvier 2024 pour une retraite bien méritée. Nous lui souhaitons le meilleur et nous la remercions au nom de tous les écoliers passés dans sa classe, de leur avoir permis d'atteindre leurs rêves.

C'est Mme Fontaine qui assurera la direction de l'école à partir de la rentrée.



ETAT CIVIL



Naissances

William SAMPOL, le 25/06/2023

Félicitations aux parents !



Mariages

M. DAMEZ Pierre-Henri et Mme BAUDEZ
Aurélie, le 05/08/2023

Félicitations aux jeunes mariés !



Décès

M. MARSZOLIK Jean Claude, le 04/08/23
M. DUCLOIE Alain, le 17/09/23
M. SAMAIN Philippe, le 22/09/23
M. TESTAERT François, le 23/09/23
Mme MERCIER Jeanne Marie, le 12/11/23
Mme LEMMENS Jeannine, le 14/11/23
M. BÂTON Francis, le 15/11/23

Toutes nos condoléances aux familles.

INFORMATIONS PRATIQUES

Horaires de la mairie :

Lundi : 16h30-18h00

Mardi : 09h00-12h00

Jeudi : 09h00-10h00

Vendredi : 16h30-18h00

Un village connecté

Vous pouvez retrouver toutes les informations du village sur la page Facebook Village d'Obies et également sur le site internet : Obies.fr

BONNE ANNÉE 2024

Monsieur le Maire, accompagné de l'ensemble du Conseil Municipal,
vous souhaite une belle et heureuse année 2024.

